
第943回例会 2010年8月25日 №915号

会長時間

  会長  小川 嘉彦 

先週のクラブ協議会では、本年度の重点目標に対して意見の発表や問題点の報告をありがとうございました。

佐藤恭子ガバナー補佐からの講評を各委員会は活動への参考としてください。 

さて、８月２２日にホテルグランヴィア広島で行われました、地区指導者育成セミナーに参加して参りました。ロー

タリーコーディネーターの杉谷卓紀氏の基調講演「これでいいのか ロータリー」の後、パネルディスカッションと

会員増強・ロータリー財団に分かれて部門別セミナーと充実したセミナーでした。内容につきましては、私と同じ

会員増強部門に参加した井林会員増強委員長がこの後の卓話で話されると思います。 

また、田中作次氏（第２７７０地区 埼玉県 八潮ＲＣ／１９９４－９５年度ガバナー）が指名委員会により２０１２－１

３年度国際ロータリー会長に選出され、対抗候補がいない場合、同士は１０月１日に会長ノミニーとなります。 

次週は前田茂ガバナー公式訪問です、例会終了後にはフォーラムも開催しますので、よろしくお願いします。 

今回の例会（９月１日）

前田ガバナー公式訪問

次回の例会（９月８日）

ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム

出席報告 
（森中例会運営委員長）

8月25日(水)出席者

会員総数 41名

出席会員 37名

欠席会員 4名

ご来賓 0名

ご来客 0名

ゲスト 7名

来客者紹介 
（伊藤親睦家族委員）

8月25日(水)出席者

広島ＲＣ 1名

広島東南ＲＣ 1名

広島北ＲＣ 2名

広島西ＲＣ 1名

広島安佐ＲＣ 2名

  

幹 事 報 告 （石川幹事）

■お知らせ 

■ロータリーレートの変更 

・ 次週９月１日（水）の例会は、ガバナー公式訪問となりますの

で、例会並びにフォーラムにご出席下さいますようお願い致し

ます。フォーラムへご出席される方は事業計画書を必ずお持

ち下さいますようお知らせを致します。

・ ９月２９日（水）休会のご案内を配布しておりますので、ご確認

下さい。

・ 口蹄疫被害救済支援金の御礼状が届いておりますので、回

覧いたします。

・ ９月１日より、１ドル８６円（現行８８円）に変更になります。

【例会】 毎週水曜日(12:30～13:30) ／ リーガロイヤルホテル広島（広島市中区基町6-78） ／ 082-502-1121

【会長】小川 嘉彦 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894
【幹事】石川 貴与和 【ホームページ】http://www.ryohoku-rc.jp/ 【FAX】082-221-4870



2010年9月1日(水)発行

月 間 卓 話  

『会員増強及び拡大月間に因んで』 

 会員増強委員長

 

  井林 孝二 会員
 

こんにちは。会員増強委員長の井林です。 

８月は会員増強月間となっており、８月２２日の日曜日も

地区指導者育成セミナーがあり、テーマの１つがやはり

会員増強でした。 

部門別セミナーで地区会員組織委員会カウンセラー西

村栄時PGより講演があり、増強の増と強それぞれで具体

的な解説がありました。 

増は、入会促進で 

① 新入会員獲得の効果的な方法 

② 成功事例 

③ 更に女性会員を増やすには 

強は、会員を維持し退会を防ぐで 

① 新会員のオリエンテーションは 

② 更にクラブのロータリー情報提供機能を強化するには 

③ 更に楽しく有意義な例会にするには 

④ クラブの公共のイメージを高めるには 

等々がディスカッションのテーマになり各テーブルごとに

テーマをしぼって討議がなされました。 

特に増の①では、世界中のロータリアンの９５％は一人の

推薦もしていないということで、まずは会員の熱意が第一

であり、会員一人一人が少なくても一人は推薦するべき

だという意見を出されたテーブルが数多くありました。

又、若い人の入会を進める意味で、青年会議所とか、商

工会議所の青年部へ積極的にアプローチをしてはどうか

との意見がありました。 

次に女性会員については、数クラブが女性会員の入会

は考えられないと言われておりました。しかし、今はいな

いがすでに女性会員の獲得に努力していると言われるク

ラブの方がはるかに多数でした。 

強の方では、例会の魅力づくりに、夜間例会をもっとした

方がとかもっと家族を巻き込んだ方が良いのでは等の意

見が多数でておりました。しかし、増強の為には、やはり

各会員一人一人の熱意が一番大事なように思われまし

た。 

創 立 ２ ０ 周 年 お 祝 い  

 

広島安佐ＲＣ 谷口会長様と坪島幹事様が 

創立２０周年のお祝いをお持ち下さいました。 

ありがとうございます。

こくうの旅日記 （川西和彦 会員）
 

：：：：SMILE BOX 

広島北ＲＣ 鵜飼興治様 
９月１２日は２０周年おめでとうございます。２０年前、創立の

時、石田 特別代表･谷口会長･三村幹事は既に亡くなられ、

中川副会長は病気がち、元気なのは副幹事だった私だけで

す。どうか大切にして頂きます様に。 

小川嘉彦 会員、下田敬三 会員、 
南條泰 会員、石川貴与和 会員 
広島安佐ＲＣ谷口会長様・坪島幹事様、２０周年のお祝いをお

持ち下さりありがとうございます。 

久保弘睦 会員 
先日8/20に、NPO法人知的障害者支援センター｢明星｣の子

供達約30名で、カープの野球観戦を致しました。これは、子供

達が毎年楽しみにしている行事で、いろいろな方々にチケット

をお願い致しましたところ、愛谷さん・深川さん・田中さん・石田

愃夫さん･下田さん・吉田さん・石田晃司さん・中村さん・斉藤さ

んより貴重なチケットを提供して頂きお陰様で楽しい時間を過

ごすことができました。本当に有難うございました感謝いたしま

す。 

南條泰 会員 
高野君 8月21日土曜日の中国新聞夕刊に「私と体育協会」と

題して写真入りで掲載されておりました。白島学区と言わず広

島の為にガンバッテ下さい。 

ニコニコ箱当日計 46,000円

ニコニコ箱累計 130,000円


